

Schlagertherapie

Ab in den Süden

Wenn die Hitze durch die Wiener Häuserschluchten kriecht und das Quecksilber die Thermometer zum platzen bringt, dann legt sich die Lethargie wie ein Schleier über die Menschen. Selbst die geschäftigsten Leute tauschen dann ihren Esprit gegen ein schwaches Ächzen und denken laut: „haaß is“.

Das aus allen Nähten platzende Gänsehäufel kann dann mit der ersehnten Abkühlung nicht mehr dienen, weil die alte Donau mehr steht als rinnt und ihrerseits längst aufgegeben hat, sich gegen das Klima zu stemmen und so wünscht man sich nur weg. Raus aus der Brutalität der städtischen Hitze, irgendwohin, wo eine sanfte Brise diese Tortur beendet und man wieder neuen Mut schöpfen kann...

Doch plötzlich kommt ein rettendes Schiff vorbei !

Gesteuert vom Dreigestirn der Schlagertherapie, Thomas Gansch, Leonhard Paul und Michael Hornek, nimmt es Kurs auf Süden und hat an Bord Platz für all jene, die dem alljährlichen Exodus mittels Musik entrinnen wollen.

Dieses Traumboot der Liebe nimmt Kurs auf die Insel der Schönheit, wo die großen Werke von Caterina Valente, Peter Alexander, Udo Jürgens und vielen anderen erst zur Linderung der Beschwerden gesungen und später zu deren Heilung verinnerlicht werden !

Damit dieses musikalisch-therapeutische Wunder geschehen kann, ist auch die unvergleichliche Caroline Athanasiadis Teil der Crew.

Mit ihrem fundierten Know-How sorgt sie dafür, dass die Therapieeinheit und die dort erlebten Eindrücke noch lange in Köpfen und Herzen nachhallen.

Nehmen Sie also ihr Glück selbst in die Hand und besuchen Sie unsere Schlager-Selbsthilfegruppe, es ist nie zu spät!

Und schuld war ohnehin nur der Bossa Nova...

Jegliche Änderungen an diesem Text müssen vom Künstler oder der Agentur genehmigt und abgeseget werden!